



LA TROMPETTE

La cocaïne est en passe de devenir le principal produit d'exportation de la Colombie

- Andrew Miiller
- [21/09/2023](#)

Selon de nouvelles estimations de *Bloomberg Economics*, la cocaïne pourrait dépasser le pétrole en tant que principal produit d'exportation de la Colombie d'ici la fin de l'année. En 2022, la Colombie a exporté :

- 19,1 milliards de dollars de pétrole
- 18,2 milliards de dollars de cocaïne
- Un record de 1 738 tonnes de cocaïne

Ces deux produits représentaient ensemble la moitié des recettes d'exportation de la Colombie en 2022. Mais au cours du premier semestre 2023, les exportations de pétrole ont chuté de 30 pour cent. Il est donc presque certain que la cocaïne sera le principal produit d'exportation de la nation sud-américaine cette année.

Une demande croissante : Quelque 22 millions de personnes dans le monde consomment de la cocaïne, dont plus de 5 millions d'Américains. La Colombie est le premier fournisseur mondial de cette drogue. La production colombienne de cocaïne a augmenté de 24 pour cent entre 2021 et 2022, ce qui indique une hausse de la demande de cette drogue dans le monde.

Le gouvernement de gauche du président colombien Gustavo Petro a abandonné sa politique dure envers les cultivateurs de coca. Pendant ce temps, le gouvernement de gauche du président américain Joe Biden a fermé les yeux sur la cocaïne trouvée à la Maison Blanche. Les dirigeants du monde entier signalent à leur peuple que la consommation de cocaïne est normale et acceptable.

Arme chimique : Les cartels colombiens et mexicains profitent de la toxicomanie des Américains. Mais la responsabilité de l'autodestruction de l'Amérique incombe en fin de compte au peuple américain. Les trafiquants de drogue mettent peut-être cette arme chimique entre les mains des Américains, mais ce sont les Américains qui l'utilisent bêtement contre eux-mêmes.

L'apôtre Pierre a écrit : « ils leur promettent la liberté, quand ils sont eux-mêmes esclaves de la corruption, car chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui » (2 Pierre 2 : 19).

Chaque année, plus d'Américains meurent de la toxicomanie que le nombre total de morts pendant toute la durée de la guerre du Viêt Nam. Les drogues détruisent la volonté de l'Amérique et conduisent à une époque prophétisée où des ennemis étrangers asserviront cette nation. Seule la repentance peut démanteler la culture américaine de l'évasion et amener les gens à adopter le mode de vie sain de Dieu.

En savoir plus : Lisez « [Les cartels de la drogue ont le contrôle](#) ».